

Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung
Program Sanitasi D III Kesehatan Lingkungan
Karya Tulis Ilmiah, Mei 2020

ABSTRAK

Salma Haya

STUDI LITERATUR TINJAUAN PENANGANAN SAMPAH DAN FAKTOR YANG MEMPENGARUHINYA DI PASAR (PASAR BANJARSARI KOTA PEKALONGAN, TIGA PASAR UTAMA DI ZANZIBAR, PASAR LAPULU KOTA KENDARI, PASAR HORAS KOTA PEMATANGSIANTAR DAN PASAR BAUNTUNG BANJARBARU)

Vi + 75 Halaman + 8 Tabel

Pasar yaitu tempat kegiatan usaha perdagangan atau jasa yang setiap harinya pasar menghasilkan sampah. Timbulan sampah yang dihasilkan dari kegiatan pasar akan mengganggu kesehatan, kebersihan dan mencemari lingkungan. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui tinjauan penanganan sampah tahap pewadahan, tahap pengumpulan, tahap pengangkutan dan faktor yang mempengaruhinya di pasar. Jenis penelitian ini deskriptif dengan desain *System Literature Review* (SLR). Pasar Banjarsari dengan 94 sampel pedagang menggunakan teknik *stratified random sampling* dengan hasil tahap pewadahan TMS (54,3%), pengumpulan MS (62,8%) dan pengangkutan TMS (53,2%). Tiga Pasar di Zanzibar dengan jumlah sampel ketiga pasar yaitu 183 pedagang dengan menggunakan teknik *purposive sampling* didapatkan hasil tahap pewadahan 100% TMS dan tahap pengangkutan TMS dengan rata-rata 64%. Pasar Lapulu dengan 77 sampel pedagang dengan menggunakan teknik *proportional random sampling* didapatkan hasil ketersediaan sarana tahap pewadahan lebih banyak kategori TMS (53,2%), pengumpulan lebih banyak kategori TMS (55,8%), pengangkutan lebih banyak kategori TMS (58,4%) dan sarana TPS masuk kategori TMS (53,2%). Pasar Horas dengan jumlah 95 sampel pedagang menggunakan teknik *stratified random sampling* dengan hasil pengetahuan paling banyak kriteria cukup (60%). Dan Pasar Bauntung dengan 85 sampel menggunakan teknik *proportional sampling* dengan hasil pengetahuan lebih banyak kriteria baik (79%). Oleh karena itu perlunya pengelolaan sampah yang baik dan benar sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Daftar Pustaka : 30 (2003 – 2019)

Kata Kunci : Penanganan Sampah Pasar, Sarana, Pengetahuan